
Estado de Santa Catarina
CÂMARA MUNICIPAL DE JUPIÁ

2° SESSÃO DA CÂMARA MIRIM.

Na 2° Sessão Ordinária da Câmara
Mirim do dia 26 de junho de 2019, foi
aprovada o pedido para construção de
portais nas entradas de nossa cidade,
de autoria da Vereadora Mirim
Kaliandra Barbosa, onde será
encaminhada para a Câmara Municipal
de Vereadores para aprovação e
posteriormente ao chefe do poder
Executivo para as devidas providências.

Jupiá, 26 de Junho de 2019.
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